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30 March, 11:00 - 13:00

Клуб Talent Lab приглашает 30 марта детей 2–5 лет в «Чудобус» – волшебный автобус, 
который отвезет малышей в удивительное приключение! Здесь их ждут встречи с любимыми 
героями, весёлые игры, танцы и создание волшебного праздничного угощения!
Станция “Смешарики” – ловим воздушные шары, играем с мячиками и веселимся!
Станция “Лесная полянка” – ищем цветочки, угадываем голоса зверят и превращаемся в 
лесных жителей!
Станция “В гости к Мишке” – собираем мёд, помогаем проснуться медвежонку и танцуем, как 
настоящие косолапые! А затем создаем “Праздничный обед” – фантазируем и придумываем 
забавные блюда из овощей!Программа создана специально для малышей – всё понятно, 
увлекательно и активно! Дети не только развлекаются, но и учатся: развивают воображение, 
моторику и коммуникативные навыки. Это безопасное и радостное приключение под 
присмотром профессионалов!

Бронируйте билеты заранее: https://www.trybooking.com/CZRCN

The Talent Lab Club invites children aged 2–5 to the “Chudobus” – a magic bus that will take the 
little ones on an amazing adventure! Here they will meet their favorite characters, have fun games, 
dance, and create a magical holiday treat!
“Smeshariki” station – catch balloons, play with balls, and have fun!
“Forest Glade” station – look for flowers, guess the voices of animals, and turn into forest dwellers!
“Visiting Mishka” station – collect honey, help the bear cub wake up, and dance like real clubfoots! 
And then we create a “Festive Lunch” – fantasize and come up with funny dishes from vegetables! 
The program is created especially for kids – everything is clear, exciting, and active! Children not 
only have fun, but also learn: they develop their imagination, motor skills, and communication skills. 
This is a safe and fun adventure under the supervision of professionals!

Book your tickets in advance: https://www.trybooking.com/CZRCN

https://www.trybooking.com/CZRCN


                         5-6 апреля, с 11:00 до 19:00: Выставка “Декоративное искусство Китая”
                            (April 5-6, from 11:00 to 19:00: Exhibition 'Decorative Art of China'’)

                                                           

                                                                   Бронировать билеты рекомендуется заранее.
Количество мест ограничено.

                                                                     https://www.trybooking.com/DAIIH



                   8-10 April, 9:00 – 16:00: Каникулярная детская программа клуба Talent Lab

Приглашаем в Русский Дом на нашу каникулярную программу! Каждый день – 
новое приключение!

• 8 апреля – День творчества: Дизайн интерьеров из сказки. Дети рисуют 
интерьеры сказочных домов и дворцов.
Билеты: https://www.trybooking.com/DABYC

• 9 апреля – Волшебная световая дискотека. Дети создают свои светящиеся 
аксессуары и танцуют под яркие ритмы.
Билеты: https://www.trybooking.com/DABXW

• 10 апреля – День цирка. Уникальная экскурсия в цирк Шапито! 
Мы встретимся с цирковыми артистами и попробуем себя в роли настоящих 

Циркачей! Билеты: https://www.trybooking.com/DABXN

We invite you to the Russian House for our holiday program! Every day is a new 
adventure!

8 April  – Creativity Day: Interior design from a fairy tale. Children draw the interiors of 
fairy-tale houses and palaces. Tickets: https://www.trybooking.com/DABYC

April 9 – Magic light disco. Children create their own glowing accessories and dance to 
bright rhythms. Tickets: https://www.trybooking.com/DABXW

April 10 – Circus Day. A unique excursion to the circus chapiteau! We will meet circus 
performers and try ourselves in the role of real circus performers!
Tickets: https://www.trybooking.com/DABXN

https://www.trybooking.com/DABYC
https://www.trybooking.com/DABXW
https://www.trybooking.com/DABXN
https://www.trybooking.com/DABYC
https://www.trybooking.com/DABXW


12 апреля, 14:00: Кукольный спектакль “Возвращение колобка или другие приключения Маши” в Phoenix Theatre.

12 April 12, 2:00 pm: Puppet show “The Return of Kolobok or Other Adventures of Masha” at the Phoenix Theatre.

Не пропустите яркий музыкальный кукольный спектакль от 
создателей полюбившихся всем спектаклей «Маша и Мишель» и 

«Маша и Медведь»!

Колобок снова отправился в путешествие!

На этот раз его ждут новые испытания, но храбрая Маша спешит на 
помощь!

Спектакль понравится и детям, и взрослым!

Билеты уже в продаже: https://www.trybooking.com/CZDGE

Don't miss the bright musical puppet show from the creators of the 
beloved shows "Masha and Michelle" and "Masha and the Bear"!

Kolobok has set off on a journey again!

This time new challenges await him, but brave Masha is rushing to the 
rescue!

The show will appeal to both children and adults!

Tickets are already on sale: https://www.trybooking.com/CZDGE

https://www.trybooking.com/CZDGE


17 апреля, четверг, 21:00 – 04:00: Автобусная экскурсия школьников в Bruno’s Art and 
Sculpture Garden

17 April Thursday, 9:00 PM – 4:00 AM: School Bus Tour to Bruno’s Art and Sculpture Garden

В гостях у сказки: Путешествие в сказочный сад Bruno’s Art 
and Sculpture Garden.

Исследуем волшебный сад с потрясающими скульптурами!

Создаём свои арт-объекты и погружаемся в мир искусства.

Билеты: https://www.trybooking.com/DABXT

Visiting a fairy tale: Journey to the fabulous Bruno’s Art and 
Sculpture Garden.

Explore a magical garden with stunning sculptures!

Create your own art objects and immerse yourself in the world of art.

Tickets: https://www.trybooking.com/DABXT

https://www.trybooking.com/DABXT


                           27 апреля, 16:00: Музыкальный Салон Русского Дома приглашает на концерт:                                    
«По волнам нашей памяти»

27 April, 16:00: The Musical Salon of the Russian House invites you to a concert: 
"Along the Waves of Our Memory"

  Билеты стоимостью $40
можно приобрести у входа
или заказать заранее по 

ссылке:

 www.trybooking.com/DAAAL

http://www.trybooking.com/DAAAL










Прошедшие  в марте события: 
Праздник женского искусства:

 мастер-класс батика в Русском Доме. 
9 марта, в рамках Международного фестиваля женского искусства, Русский Дом 
организовал яркий мастер-класс по батику, который провела Татьяна Заславская, 
талантливая и опытная художница. Мероприятие собрало любителей искусства, 
желающих познакомиться с медитативным и творческим процессом росписи по 
шелку. Вдохновляясь австралийскими цветами, птицами, пейзажами и чарующими 
сценами русского фольклора, начинающие мастера под руководством Татьяны 
овладевали передовыми техниками, чтобы превратить эти элементы в 
неповторимые и потрясающие шелковые произведения, отражающие их 
индивидуальность. Теплая атмосфера мастер-класса была дополнена 
гостеприимством Русского Дома, предлагавшего восхитительные угощения и 
напитки, которые добавили приятный штрих к этому опыту.

Celebrating Women's Art: A Batik Masterclass at the Russian House

On March 9th, as part of the International Women’s Art Festival, the Russian House 
hosted a vibrant Batik Art Masterclass led by Tatiana Zaslavskaia, a passionate and 
experienced artist. The event brought together art enthusiasts to explore the meditative 
and creative process of painting on silk. Drawing inspiration from Australian native 
flowers, birds, landscapes, and the enchanting scenes of Russian folklore, new 
masters, under Tatiana's guidance, mastered advanced techniques to transform these 
elements into unique and stunning silk creations reflecting their individuality. The warm 
atmosphere was complemented by the Russian House's hospitality, offering delightful 
food and drinks which added a delightful touch to the experience.



         В Русском Доме прошёл праздник женского искусства: 
Фестиваль, согревающий душу теплом творчества.

С 7 по 28 марта в Русском Доме царила атмосфера творчества и сердечного тепла: здесь 
проходил Международный фестиваль женского искусства, расцветший яркими красками таланта. 
Этот фестиваль стал настоящим подарком для всех, кто ценит красоту и вдохновение, подарив 
гостям целую россыпь интересных событий.
 Стартовал фестиваль 7 марта захватывающим концертом Юрия Нумова "Энергия блюза", а 8 
марта состоялось торжественное открытие художественной выставки "Наследие в цвету", которая 
радовала посетителей восхитительной коллекцией картин ежедневно.
В тот же вечер все желающие смогли от души потанцевать на зажигательной вечеринке "Ах, какие 
женщины!". 
9 марта любителей творчества ждали сразу два замечательных сюрприза: увлекательный мастер-
класс по шелкографии и стильный показ летних трендов "Лето. Футболка. Стиль". 
Затем участники фестиваля смогли открыть для себя удивительный мир нейрографики на мастер-
классе Inesse Fiu, посвященном этой уникальной технике самопознания.
 Международный фестиваль женского искусства в Русском Доме стал настоящим успехом, 
предложив каждому что-то по душе и создав неповторимую атмосферу радости и восхищения 
перед женским талантом. Русский Дом выражает искреннюю благодарность организатору 
фестиваля Inesse Fiu, чей вклад в программу был поистине бесценным. Фестиваль не был бы 
возможен без поддержки и энтузиазма всех участников- наших замечательных художников, 
музыкантов Екатерины и Алексии Едди, певиц Ларисы Хроновской и Светланы Липман, 
организатора модного показа Ирины  Левинской. Спасибо всем участникам и зрителям! 



A Celebration of Art at the Russian House: The International Women's Art Festival at the 
Russian House

The Russian House became a place of creativity and heartfelt warmth from March 7th to 28th, 
as it hosted the International Women's Art Festival, a radiant bloom of artistic talent. The festival 
was a true gift to all who cherish beauty and inspiration, offering a rich tapestry of engaging 
events.
The festival began on March 7th with Yuri Numov's captivating "Energy of the Blues" concert. 
March 8th saw the grand opening of the "Heritage In Bloom" art exhibition, delighting visitors 
with its exquisite collection of paintings.That same evening, attendees danced with joy at the 
lively "Ah, What Women!" party. March 9th brought two delightful surprises for art lovers: an 
engaging silk-screening masterclass and a stylish showcase of summer trends, "Summer. 
T-shirt. Style." Later in March, a Neurographic masterclass opened the door to the fascinating 
world of this unique self-discovery technique.
The International Women's Art Festival at the Russian House was a resounding success, 
offering something for everyone and creating a unique atmosphere of joy and admiration for 
women's talent.



108 минут, изменившие историю: Вспоминая полёт Гагарина

12 апреля 1961 года Юрий Гагарин вписал своё имя в историю, став первым человеком, совершившим орбитальный полёт вокруг 
Земли. Его полёт на корабле "Восток-1" длился всего 108 минут, один виток, который дал старт космической эре в полную силу.

ОЗапуск, ознаменованный знаменитым гагаринским "Поехали!", прошёл не без напряжённых моментов. Проблема с 
герметизацией люка и проблемный приборный модуль, который не смог чисто отделиться при входе в атмосферу, добавили 
драматизма.

Интересно, что Гагарин приземлился не в своём космическом корабле. Он катапультировался на высоте 7 километров и спустился 
на парашюте отдельно. При приземлении его встретили удивлённые местные жители - фермер и её внучка, которых озадачил 
космонавт в ярко-оранжевом скафандре.
Несмотря на трудности, полёт Гагарина был безусловным успехом. Он перенёс более высокие, чем ожидалось, перегрузки при 
спуске, но благополучно вернулся. Хотя это был его единственный космический полёт, его наследие как первого человека в 
космосе продолжает вдохновлять новые поколения.
 
Сердечно поздравляем всех с Днём космонавтики! Желаем новых космических свершений и открытий. Поехали!

108 Minutes That Changed History: Remembering Gagarin's Flight

On April 12, 1961, Yuri Gagarin etched his name in history, becoming the first human to orbit the Earth. His flight aboard the Vostok 1 
spacecraft lasted just 108 minutes, a single orbit that launched the Space Age into full swing.

The launch, marked by Gagarin's famous "Poyekhali!" ("Let's go!"), was not without its tense moments. A hatch sealing issue and a 
problematic instrument module that failed to detach cleanly during re-entry added to the drama.
Interestingly, Gagarin did not land in his spacecraft. He ejected at an altitude of 7 kilometers and descended by parachute separately. 
Upon landing, he was met by surprised locals - a farmer and her granddaughter - who were puzzled by the cosmonaut in his bright 
orange spacesuit.
Despite the difficulties, Gagarin's flight was an undeniable success. He endured higher-than-expected G-forces during descent but 
returned safely. Although it was his only spaceflight, his legacy as the first human in space continues to inspire.
 
We sincerely congratulate everyone on Cosmonautics Day! We wish you new cosmic achievements and discoveries. Let's go!



 Дорогие друзья!

Примите наши искренние поздравления с наступающим светлым 
праздником Пасхи!

Пусть благословение снизойдёт на ваши семьи,
а Господь дарует вам крепкое здоровье и долгую, наполненную радостными 

событиями жизнь.
Пусть рядом с вами по жизни будут только верные, добрые и отзывчивые 

люди.
Пусть Господь хранит вас и отводит все беды от ваших домов!

 
Христос Воскресе!

 
Комитет Русского Дома





RASPUTIN RESTAURANT

is based on 119 Wattletree rd, Malvern. We're open to the public 
every Saturday between 7pm-1am and convert into a reception centre 
every day in-between.
18 courses full of Russian delicacies. A band all night and free corkage. 
What more can you ask for?

Our venue hosts weddings, birthdays, corporate functions and more 
with flexible packages catering to all budgets.

Russian food is wholesome, fun and made for vodka. We'd like to think 
Rasputin is too.

https://www.rasputinmalvern.com.au/ 

RENTING SPACE IN RUSSIAN HOUSE

With a BYO liquor license, a kitchenette with the upper floor room and 
a full kitchen with the ground floor; self catering events and meetings 
are a breeze. Other facilities are available on request, including a 
piano, chairs, tables, projector, whiteboard and more. The venue is 
perfect for community events, general meetings and celebrations. 
More information:
https://www.tagvenue.com/au/venues/melbourne/23747/the-russian
-house

HASIR KEBABS

 on the corner of Greeves and Smith streets currently has a 
special offer. Just mention you are from Russian House for a

15% discount !
on your order.

MEMBERSHIP OF RUSSIAN HOUSE

 For information about becoming a member of Russian House 
please contact the secretary:

secretary@russianhousemelbourne.org.au

Newsletter produced by Iona Anin, Vera Kalashnikova and Ian Smith

СЛУШАЙТЕ  НЕЗАВИСИМУЮ  РУССКУЮ 
РАДИО ПРОГРАММУ ПО 

РАДИОСТАНЦИИ

3ZZZ 92.3 FM
www.3zzz.com.au//shows/russia

ПО СРЕДАМ С 8 ДО 9 ЧАСОВ ВЕЧЕРА И
ПО ПЯТНИЦАМ С  9 ДО 10 ЧАСОВ ВЕЧЕРА

ТЕЛЕФОНЫ ДЛЯ СПРАВОК: 03 9415 1928, 0419 533 142


